

México es el país más mortífero para defensores de la tierra: Global Witness

Por: biodiversidadla. 08/11/2022

“Estos ataques letales continúan ocurriendo en el contexto de una gama más amplia de amenazas contra los defensores que están siendo objetivos de gobiernos, empresas y otros actores no estatales, con violencia, intimidación, campañas de difamación y criminalización. Esto está sucediendo en todas las regiones del mundo y en casi todos los sectores”, destacó el informe.

En México, el aumento en la cifra de defensores asesinados en 2021 fue de 24 personas, pues en 2020 la organización registró 30 ambientalistas ultimados.

México superó en la lista a Colombia, que había ocupado el primer puesto por años y ahora pasó al segundo lugar, con 33 casos. Seguido de ellos se encuentran Brasil, con 26 asesinatos, Filipinas, con 19, y Nicaragua, con 15.

De acuerdo con el reporte, al menos 200 ambientalistas fueron asesinados en 2021, de los cuales 75 por ciento vivían en Latinoamérica.

“Donde se pudo identificar un sector, poco más de una cuarta parte de los ataques letales estuvieron relacionados con la explotación de recursos (forestales, mineros y agricultura a gran escala) e hidroeléctricas. Sin embargo, es probable que esta cifra sea mayor, ya que las razones detrás de los ataques a menudo no se investigan adecuadamente ni se informan”, indicó Global Witness.

Más de 40 por ciento de los asesinatos fue contra defensores indígenas, a pesar de que representan 5 por ciento de la población mundial, precisó el informe.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Biodiversidadla

Fecha de creación

2022/11/08